



Compte rendu 2

publié le 03/12/2008 - mis à jour le 01/02/2009

Le temps brumeux, seules la lune. et vénus sont visibles. pas d'observations.

Nous utilisons un programme (Hou) pour réaliser des expériences astronomiques virtuelles.

Trois réussites, une quatrième nous a demandé trois essais

[RETOUR](#)

HILLAIRET



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.